
REQUERIMENTO No 15/08

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário,
nos termos regimentais, o envio de ofício ao Sr. Prefeito, para que
preste ele as seguintes informações acerca do transporte das crianças
que freqüentam as primeiras séries do ensino fundamental?

1º) Qual a razão das crianças que freqüentam as primeiras séries do
ensino fundamental não mais serem transportadas pelas peruas fretadas
pelo município, tendo as mesmas que se utilizarem dos coletivos que
servem as respectivas linhas?

2º) O que levou a administração a adotar tal medida?

3º) Por serem crianças de pouca idade, já que o ensino fundamental se
inicia agora aos seis anos, não enfrentam essas crianças riscos de
segurança, pois não tem elas acompanhamento de monitores ou outros
responsáveis?

Justificativa

Inúmeras são as crianças que freqüentam o
ensino fundamental com idade entre 6 e 8 anos, as quais são
transportadas por coletivos que fazem as linhas normais do município,
sem qualquer acompanhante, a exemplo de 10 crianças residentes no
Sítio dos Quinze que se dirigem à Escola Municipal Célia Leonor Lopes
Lunardini, bem como outras tantas oriundas do Bairro de Luiz Carlos e
demais Bairros do Município.

Ocorre que essas crianças por se
utilizarem de coletivos de linha não são acompanhadas por monitores
ou responsáveis, fazendo o trajeto sozinhas, apesar da pouca idade
delas.

A grande maioria dos pais não as acompanha
em razão de trabalhar e também por ter que pagar a passagem do
coletivo, uma vez que como já dissemos anteriormente, são ônibus de
linha.

É desejável que o transporte dessas
crianças se faça com conforto e segurança, o que não vem ocorrendo
nesse início de ano.

Assim, as informações solicitadas servem
para se ter conhecimento das razões da retirada das peruas que faziam
o referido transporte, a fim de que possam os pais que nos procuram e
manifestam grande preocupação com o atual meio de transporte
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oferecido aos seus filhos para terem acesso às primeiras séries do
ensino fundamental, obter uma resposta acerca de tal situação.

Sala das Sessões, 28 de fevereiro de 2008

JACY DE PÁDUA
Vereador


